



たけたねっと

一般社団法人権利擁護支援センター

創刊号

2024/07

たけたねっと ニュース

「新町ウイズ」オープニングセレモニー 竹田市城下町プラザで開催 多くの皆様方にご参加いただきました

「新町ウイズ」は、城下町にある築56年の建物をリノベーションして設けられた女性専用の住まいです。

高齢者、ひとり親世帯、外国人、高校生など、多様な背景を持つ人々が集まり、共同生活を営みます。

「新町ウイズ」の目的は、多世代で異文化に触れながら共同生活をする中で、自助・互助・共助の考え方を実践し、地域社会に新しい住まいの在り方を提唱することです。互いに助け合い、支え合うことで、高齢者においては介護保険制度の負担を軽減し、住み慣れた地で役割を持ちながら生活を続けることを目指しています。

高齢者福祉に半世紀近く携わってきた私がこれを推進する背景には、介護保険制度の変遷や地域支援事業の動向があります。



特に、軽度者への生活支援サービスの市町村移行やケアマネジメントの利用者負担など、2027年にむけた制度改正です。

竹田市は、財政赤字や人口減少、小児科問題、老舗店舗の相次ぐ廃業など、多くの課題に直面しており、公的制度だけでは限界があります。

「新町ウイズ」が行政、民間が連携して国が目指す地域包括ケアシステムを創出し、介護保険制度の利用を遅らせる仕組みの一助になることを期待しています。

6月には、大分からNPO法人大分デザインセンターと宇佐市の管理栄養士の方をお招きし、共食の事業を行いました。

これからも、入所利用者が集まり次第、このような活動を通じて、より楽しく充実した生活を提供するために、支援者たちと共に計画を進めています。

一人暮らしは孤独や不安が原因で心の健康を損なうことがあります。私たちの事務所を訪れる方々は、話を聞いてもらうことで心の安らぎを得ています。

専門職でなくても、お互いに助け合うことで、安心して暮らせる空間を創ることができるかと確信しています。

ぜひ新町ウイズに訪れていただき、皆様のご意見をお聞かせください。

たけたねっと 代表 河野雄三

新町ウイズ



大分県竹田市大字竹田275



0974-63-9020

一般社団法人 権利擁護支援センター
たけたねっと



大分県竹田市大字竹田382



0974-63-2723



<https://taketanet.com/>



kawano.fukushi@gmail.com





第1回 とり天コモンミール&座談会

5月18日、食育コーディネーターの衛藤栄貴士のご指導のもと、コモンミールを開催しました。コモンミールとは、共同でメニューを決め、買い物、調理、片付けを分担しながら一緒に食事をするイベントです。料理を作ったり食べたり片付けたりする過程で、「おいしかった」「どうやって作るの?」「また作ってね」など、自然と世代を超えたコミュニケーションが生まれます。



第2回 冷やし中華でコモンミール

6月12日、暑い中この日もたくさんの方にご参加いただきました。

みなさん、準備の合間に代わる代わるお子さんと遊んだり、食事の後もしばらくお話はとまらず..

多世代で共に暮らすことの良さが実感できる貴重な一日となりました。



第3回 タンシチューでコモンミール

6月15日のコモンミールは絶品タンシチューでした👍

食後に日本文理大学の学生がスマホの使い方についてレクチャーしてくれました。参加者の皆さんは、便利な機能を学び、日常生活に役立つ新しい知識を得ることができました。



第4回 韓国料理でコモンミール

6月29日のコモンミールのメニューは サフランバエリア、キムチ、チヂミ、ズッキーニと茄子の天ぷら、ズッキーニとトマトの炒め物、白菜のお浸しと盛り沢山でした👍

この日は韓国からの留学生が本場のキムチとチヂミの作り方を教えてくれました🎵



ご寄附のお願い

「新町ウイズ」は、安定した住まいを提供するための国の支援プロジェクトの一環です。総額6000万円の費用のうち、国からの補助金2800万円、借入2300万円、自己資金1000万円で進めていますが、将来的に持続していく運営資金が不足しています。皆様のご寄附は、運営の安定や二階の子ども達の共有スペース「晴れる屋」の設備改善や教材、講師料に使わせていただきます。ご寄附の方法など詳細は公式ホームページでご確認ください。



こども真ん中地域コミュニティ。6月OPENから1か月 少しずつ利用してくださる方が増えてきました。

みんなの居場所です🌟
どなたでもご利用ください🎵
お悩み、子育て発達相談、学習支援相談受付ています。



ウイズ事業の1つ、農福連携。障がいのある方でも住み慣れた地域で個人の特性に応じて、安心して、長く働けることを目指して始めました。6月に田植えを行い、現在すくすく成長中です😊

